





## Miércoles 3 de enero | 2024

El Teatro de la Reforma celebra su 32 aniversario con la obra El automaceta, de la Compañía ADC

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a celebrar el 32 aniversario del **Teatro de la Reforma** con la presentación de una puesta en escena que conjuga la interpretación teatral y la danza contemporánea: *El auto-maceta*, realizada por la Compañía ADC. La presentación tendrá lugar el próximo sábado 6 de enero a las 18:00 horas en la sala principal del emblemático recinto porteño. La entrada será libre y la obra es apta para toda la familia.

El IVEC recuerda este 6 de enero el trigésimo segundo aniversario de la fundación del **Teatro de la Reforma**, un espacio dedicado a la expresión de las diferentes disciplinas escénicas, punto de encuentro de creadoras, creadores y públicos en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río. Desde su apertura en el año 1992, en su escenario se han presentado innumerables programas artísticos, principalmente de teatro, danza y música, además de espectáculos infantiles, conferencias, eventos cívicos y escolares, que resaltan su vocación como centro dedicado a la promoción de la actividad artística, comprometido con el desarrollo cultural de la población veracruzana.

*El auto-maceta* se inspira en la vida de don Carlitos, un adulto mayor de 85 años cuyo ejemplo de vida es un recordatorio de que, sin importar la edad, las pérdidas o los sucesos trágicos, se puede seguir adelante. Dirigida a las infancias, comparte una metáfora entre un automóvil abandonado y un ser humano con dificultades en su día a día a fin de estimular el sentido de resiliencia de las y los espectadores, invitando a abrazar la vida con esperanza.

Esta obra coreográfica de danza contemporánea forma parte del programa Nuestros artistas PECDA 4.0 y fue creada por José Carlos León Carmona, licenciado en Danza Contemporánea por la Universidad Veracruzana y becario del PECDA Veracruz en 2022 por el presente proyecto. Es creador de Proyecto 85, taller artístico y terapéutico para adultos mayores. También es fundador y exdirector de la Compañía ADC, radicada en la ciudad

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 (229) 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











de Xalapa, Veracruz. Como artista escénico ha participado en festivales nacionales e internacionales. Actualmente es el jefe del **Teatro de la Reforma**, recinto IVEC en el que coordina la operación escénica de diversos programas de música, danza y teatro.

El IVEC reitera la invitación a la presentación *El auto-maceta*, actividad en conmemoración del 32 aniversario del **Teatro de la Reforma**, importante foro veracruzano. Asiste el próximo sábado 6 de enero a las 18:00 horas, en la sala principal del recinto; la entrada es libre. Consulta la programación completa del teatro en la cuenta de Facebook <u>@TeatrodelaReformalVEC</u>. Conoce toda la oferta cultural del Instituto Veracruzano de la Cultura en el sitio www.ivec.gob.mx.



